

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan di Desa Pasanggrahan

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 29, 2024 - 10:04



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan di Desa Pasanggrahan

Sukabumi - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kesadaran masyarakat tentang berbagai isu penting, Bripda Johannes Tulus Marpaung, Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan, Polsek Sagaranten, telah melaksanakan kegiatan Door to Door System di Desa Pasanggrahan, Kecamatan Sagaranten, pada hari Senin, 29 April 2024, dimulai dari pukul 09:00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat, sekaligus menyampaikan informasi dan himbauan yang krusial untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan desa. Selama kegiatan, Bripda Johannes menyambangi rumah-rumah warga dan melakukan dialog langsung, mendiskusikan berbagai masalah keamanan serta memberikan solusi dan saran yang konstruktif.

Beberapa poin utama yang disampaikan selama kegiatan ini antara lain:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bripda Johannes menghimbau warga untuk waspada terhadap TPPO dan segera melapor kepada petugas bhabinkamtibmas atau babinsa jika menemukan kasus yang mencurigakan.
2. **Koordinasi Keamanan:** Warga diingatkan untuk selalu berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan aparat desa jika menemukan kendala terkait keamanan atau ketertiban, menggunakan nomor kontak yang telah disediakan.
3. **Waspada Kenakalan Remaja:** Himbauan juga diberikan untuk mewaspadaikan kenakalan remaja dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan umum.
4. **Sosialisasi Aplikasi SuperAPP:** Bripda Johannes juga melakukan sosialisasi tentang penggunaan aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat, yang merupakan inisiatif untuk mempermudah akses layanan publik dan keamanan.

Kegiatan Door to Door System ini diterima dengan baik oleh masyarakat Desa Pasanggrahan, yang mengapresiasi upaya Polsek Sagaranten dalam menjaga komunikasi yang efektif dan responsif dengan warga. Ini merupakan langkah penting dalam membangun kepercayaan dan kerja sama yang erat antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus memastikan bahwa masalah keamanan dapat diatasi dengan cepat dan efektif.

Polsek Sagaranten berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa di masa depan, sebagai bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga di Kabupaten Sukabumi.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg><button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md">
```

</svg></button>